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Меня зовут Глебко Сергей. Я учусь в девятом классе. Когда объявили о 

конкурсе сочинений, даже не помышлял в нём участвовать. Я обычный ученик 

обычной школы. Ничем примечательным не выделяюсь среди других детей. 

Мой портрет не висит на доске почёта. Я не такой, про каких говорят: «Вот 

это ученик! Мечта учителя!». Учусь средне. Почерк такой, что учителя иногда 

переспрашивают, что я написал. Речь невнятная. Со мной дополнительно 

занимается учитель-дефектолог. 

Как-то в школу к нам пришёл священник. Отец Василий рассказывал о 

роли семьи в жизни человека, о значении семейных ценностей. Говорил он 

простым и понятным языком. Доступно излагал материал. Я слушал его и думал 

о своих родителях, которые дали мне возможность родиться и жить. Они были 

едины в своём решении сохранить мне жизнь, хотя и знали, что меня ждут 

трудные операции на лице и врачебные манипуляции по восстановлению речи. 

У нас в семье все заботятся друг о друге. Старшие помогают младшим. 

Младшие помогают старшим. Даже в гимне нашей страны есть такие слова: 

«мы ў працавітай, вольнай сям'і». Каждая семья – это маленькое государство. А 

все семьи вместе – это моя Родина, Республика Беларусь. Во всех делах мы 

чувствуем заботу, помощь и поддержку родителей. Их требования к нам всегда 

едины. Да, забота друг о друге это у нас в крови. Случилось так, что мама 

заболела и долго лежала в больнице. Про свою болезнь она сказала так: «Это не 

приговор. Это всего лишь диагноз». Сама работала в медицине и понимала, 

насколько всё серьёзно, а нас подбадривала. Чем мог, я помогал отцу по 

хозяйству. Мы были единой командой, цель которой делать всё, чтобы мамочка 

быстрее поправилась. Потом она говорила: «Вот вырастешь – женишься. Если 

что-то жена по хозяйству не будет уметь – научишь». Я ценю то, что живу в 

семье. Наверное, тяжело тем, у кого её нет. 

Я принимаю активное участие в благотворительных акциях, которые 

объявляют у нас в школе, – например, в акции «Чудеса на Рождество», в  

благоустройстве памятников и мест захоронения. Я считаю, что сохранение 

исторической памяти – это залог будущего. Сплочённость и единство народа 

проявляется в сохранении исторической правды о Великой Отечественной 

войне. 

Безмерно горжусь тем, что живу в такой тихой и спокойной стране с 

красивым названием Беларусь. «Люблю народ наш беларускі і хаты ў зелені 

садоў…». Это слова из красивого стихотворения Констанции Буйло, которое мы 

учили в начальных классах. И я полностью согласен с поэтессой. Считаю, что 

сила единства людей проявляется в том числе и в любви. В любви к родному 

народу, к какому-то конкретному человеку, в желании сделать что- то хорошее 

на благо всех. А истоки этой силы, этого единства идут именно из семьи. 



Кем я стану, когда вырасту? Часто задумываюсь над этим вопросом. Кем      бы 

ни был, какую бы профессию ни выбрал, считаю, что главное быть 

ЧЕЛОВЕКОМ. Надёжным, справедливым, заботливым, добрым. Таким хотят 

меня видеть родители, друзья. Таким хочу быть сам. 

Если честно, читать я особо не люблю. Вот мои сёстры увлекаются 

чтением. Стихотворение «Любімая вёсачка», написанное в 2018 году одной из 

них, находится на стенде в школе. Сестра училась тогда в десятом классе. 

Недавно в школе начали читать книгу Бориса Полевого «Повесть о настоящем 

человеке». Чтение захватило. Вот это человек Алексей Маресьев! Вот это сила 

воли! А ещё нам рассказывали про белорусского паралимпийца Алексея Талая. 

Считаю, что люди такой сильной воли, боевого духа и характера могут и 

должны быть положительным примером для нас. 

Значимость единства народа отражена в учреждённом в 2021 году 

государственном празднике Республики Беларусь – Дне народного единства. 

Обо всём этом я сидел и думал, когда слушал отца Василия. Потом изложил 

свои мысли на бумаге. Перечитал. И подумал, что моё сочинение – это всего 

лишь история моей жизни, написанная мной самим. Жизни, которой могло и не 

быть. Жизни, на истории которой не стоит гриф «Секретно». Мой случай не 

уникален. Я не единственный ребёнок с дефектом речи. Болезнь, с которой 

столкнулась моя мама, к сожалению, сегодня не такая уж и редкая. Все проходят 

через испытания по-разному. Наша семья очень дружная. Мы поддерживаем 

друг друга, поэтому нам легче справиться с невзгодами. И поэтому я решил 

принять участие в конкурсе сочинений «Что такое единство». 

Так что же такое единство? Единство – это сплочённость, взаимоподдержка 

и помощь. Когда мы едины – мы непобедимы. 


